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ORDRE DU JOUR : 
 
1. Bilan Championnat de France Jeunes 
 
2. Bilan financier : 

2.1. licences, 
2.2. CCAS, 
2.3. Poste d’entraîneur, 
2.4. Accompagnement éducatif. 
2.5. Compte rendu rencontre avec les dirigeants des clubs de Ste Foy d’Aigrefeuille et de Ramonville. 

 
3. Commission Technique 

3.1. Bilan saison 2009/2010, 
3.2. Amendement au règlement régissant les compétitions de Régionales 1 et 2. 

 
 
4. Réponses à Appels d’Offres 
 
 
5. Bilan Rapide Jeune du 29 mai : 

5.1. Réponses sondage, 
5.2. Choix de la date pour la saison 2010/2011 (choix de la date du 21mai 2011 place du Capitole 

pouvant être remis en cause par les finales de la Coupe d’Europe et du Championnat de France de 
rugby). 

 
6. Bilan des stages : 

6.1. Stage d’entraîneurs, 
6.2. Stage dirigeants (ce stage prévu initialement en juin et n’ayant pu avoir lieu à cause du faible 

nombre de candidats, une nouvelle date doit elle être envisagée ?). 
 

7. Questions diverses 
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PRESENTS : 
 
� Louis Beaurain, 
� Jacques Bouthier, 
� Françoise Cwiek, 
� Philippe Fabre, 
� Marc Foing, 
� Gilles Hervet, 
� Nicolas Sanchez, 
 
 
ABSENTS EXCUSES :  
 
� Jack Nicodème, 
� Frédéric Rivière, 
� Fabien Tanguy, 
 
 
DEMISSIONAIRES :  
 
� Yves Maraval 
� Andreea Bollengier. 
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1. BILAN CHAMPIONNAT DE FRANCE JEUNES  
 
En préambule, Louis Beaurain a tenu à souligner deux points : 
� la bonne ambiance qui a régné tout le long du championnat, 
� aide très précieuse des accompagnateurs pour la logistique (repas, …) (le Comité Directeur a adressé 
unanimement ses remerciements). 
D’un point de vue sportif, ce championnat a été une réussite : 
� l’encadrement plus large a permis l’analyse de toutes les parties et bon nombre d’entre elles ont été 
péparées auparavant, 
� les résultats de nos jeunes représentants ont été globalement très positifs (résultats en légère 
progression vis à vis des résultats enregistrés l’année précédente). 
Louis Beaurain a précisé également que la nourriture prévue par les organisateurs de ce championnat 
avait été décevante. 
Pour l’année prochaine, il a été décidé l’achat d’une trousse à pharmacie. 
Le PC de la ligue sera utilisé avec une version récente de Chess Base. 
 
 
2. BILAN FINANCIER :  
Frédéric Rivière,absent, avait communiqué le point sur la trésorerie. 
Jacques Bouthier et Françoise Cwiek ont présenté les éléments suivants : 
� Record de licences représentant environ 13650 € au 17/04 (en septembre, la somme de 14000 € 
devrait être atteinte), 
� Aucune convention avec la CCAS n’a été signée pour cet été, par contre une a été négociée avec la 
CMCAS pour une somme proche de 4250 € (somme en forte baisse par rapport à l’année précédente). 
� 3 animateurs seront prévus : Michel Cordier, Kevin O’Connel,Michel Bedos. 
� 4 conventions sont en passe d’être signées dans le cadre de l’accompagnement éducatif. 
 
Louis Beaurain et Philippe Fabre ont fait un résumé de la rencontre qu’ils ont eu avec les dirigeants des 
clubs de Ramonville et Ste Foi d’Aigrefeuilles au sujet de leur choix de faire intervenir Michel Bedos au 
titre du club et non dans le cadre de sa fonction d’entraîneur de la ligue. 
En remarque générale, Louis Beaurain a indiqué qu’un problème de communication entre notre ligue et 
les clubs en question était apparu. 
Les clubs de Ramonville et Ste Foi d’Aigrefeuilles ont indiqué que : 
� La hausse des tarifs proposée par notre ligue ne leur permettait plus de financer le nombre d’heures 
qui leur étaient nécessaires, 
� L’argument présentant les interventions de Michel Bedos comme « étant subventionnées » n’était pas 
acceptable de leur point de vue, 
� Un certain nombre d’heures d’intervention de Michel Bedos étaient déjà assurées directement (à cause 
des limites indiquées par son contrat de travail). La situation actuelle n’était qu’un prolongement à cette 
situation et, de plus, leur permettait d’avoir une gestion « allégée ». 
Louis Beaurain et Philippe Fabre leur ont indiqué : 
� Que le nombre d’heures d’interventions perdu par la ligue s’élevé à environ 235 h (180 heures x 1,3), 
� En conséquence, le coût engendré est loin d’être négligeable (pouvant limiter au mieux les actions qui 
pourraient dans le futur être envisagées, voir les réduire complètement, si aucune solution 
complémentaire n’était trouvée), 
� Que par leur décision, ces clubs avaient une attitude « en marge » de notre ligue. 
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En conclusion, Louis Beaurain et Philippe Fabre ont indiqué que tout ceci était dommageable pour le 
développement des échecs (objectif poursuivi aussi bien par nos clubs que par notre ligue). 
 
 
3. COMMISSION TECHNIQUE  

 
Jack Nicodème ne pouvant exceptionnellement être présent, il a communiqué avant cette réunion le 
rapport suivant : 

 
« La commission technique a été bien occupée depuis la dernière ronde championnat. 
 
-Problème d'arbitre à Montauban et Sainte Foy. Problème résolu depuis le stage de  
Montpellier. 
 
-Problème de départage en R1 avec le Le CD de Muret. Vous trouverez ci-dessous une  
proposition de modification du règlement. 
 
-Repêchage de Condom2 et de Colomiers en N III.Si on peut se féliciter pour ces 
équipes, on a dû s'adapter dans les divisions inférieures 
En N IV on a d'abord repêché Sainte-Foy qui avait perdu le barrage et ensuite j'ai demandé 
à Fabien de voir si Castres et Lardenne souhaitaient se maintenir et si nécessaire 
d'organiser un barrage. 
En R1 Colomiers 4, Tournefeuille 2 et Luchon n'ont pas souhaité se maintenir. Pour 
les remplacer on a proposé la montée à  Loures-Barousse 3, Auch2 et Blagnac qui ont 
accepté. Mais nous n'aurons que 8 équipes dans chaque groupe. 
 
-On peut noter l'aspiration des équipes vers le haut :3 équipes en N II et 7 en N III. 
 
-La DTN m'a informé que suite au dernier match de championnat entre Castelsarrasin  
et Mont de Marsan, qui s'était terminé par un score nul sur tous les échiquiers, un 
avertissement avait été adressé aux deux équipes.  
 
-Fabien Tanguy et Gilles Hervet dirigeront la N IV et la R1 comme l'an passé et commencent 
à préparer les groupes et le calendrier.  
 
PROPOSITION DE MODIFICATION DU REGLEMENT DE LA LIGUE : 
 
1° Départage pour les barrages :le premier départage sera le "Berlin", le deuxième départage 
qualifiera l'équipe ayant la plus faible moyenne ELO. 
 
2° Durant la saison le classement du groupe de R1 où se trouve le LE de Muret sera 
enregistré normalement. Mais à la fin de la saison les résultats des équipes contre le LE  
de Muret ne seront pas pris en compte pour décider de la montée ou de la descente. 
Si un départage est nécessaire, il se fera sans tenir compte du LE de Muret. » 
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Afin d’éviter les difficultés liées à l’absence d’arbitre en activité pour les matchs de Nationale et de 
Régionale, un rappel au règlement sera effectué au début de la saison 2010/2011. 
 
Une proposition d’entente entre les clubs de Blagnac et d’Airbus Chess a été soumise au Comité 
Directeur. Cette entente a été accordée à la condition que Airbus Chess règle les amendes dues à notre 
ligue. 
 
Concernant les deux points de modification de règlement proposés par Jack Nicodem : 

• le point 1 a été voté à l’unanimité et sera donc ajouté au règlement, 
• concernant le point 2, un vote a eu lieu sur ce point avec la suppression de la dernière phrase : 
« Si un départage est nécessaire, il se fera sans tenir compte du LE de Muret. » 
Cette proposition a été adoptée par 6 voix, une abstention. 
 
 

4. REPONSES A APPELS D’OFFRES 
 

• Rapide Féminin : la candidature du C.E.I.T. a été retenue, 
• Coupe Loubatière : certains clubs ont présenté leur candidature pour l’organisation de la phase 
régionale. Le lieu de cette phase étant de la responsabilité du Directeur de Groupe, une 
information sera donnée à ces clubs de contacter ce Directeur de Groupe et de leur soumettre leur 
candidature. 
• Coupe 2000 : devant l’impossibilité de notre ligue d’attribuer l’organisation de la Coupe 
Loubatière au club de Auch, l’organisation de le phase ligue de la Coupe 2000 sera proposée à ce 
club. En cas de refus du club de Auch, l’organisation sera confiée au C.E.I.T. 
Postérieurement à ce rapport et à cette réunion du Comité Directeur, il a été décidé que la phase 
ligue de la Coupe 2000 sera organisé par le club de Auch. 
• Rassemblement : aucune candidature à ce jour. Des candidature en cours de saison pourront 
être examinées. 
• Championnat Ligue Jeune : aucune candidature à ce jour. L’absence de candidature est un 
point inquiétant. 

 
 
5. BILAN RAPIDE JEUNE DU 29 MAI  
 
Le sondage réalisé à la suite de cet événement s’est avéré très positif. En effet différentes remarques, ainsi 
que de nouvelles propositions sont ressorties de cette évaluation. Ces éléments seront pris en compte pour 
la prochaine édition. 
La date du 4 juin, Place du Capitole à Toulouse a été retenue pour l’édition 2011. Les risques 
d’occupation de cette place liés à des manifestations sportives au mois de mai ont justifié le choix de 
décaler ce championnat au mois de juin. 
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6. BILAN DES STAGES : 
 

7.1. Stage d’entraîneurs : 
Son bilan a été très positif au niveau : 

• du nombre de ses participants, 
• du niveau global de la formation assurée, 
• du niveau des participants, 
• des notes obtenues sanctionnant la réussite de la formation. 
 

7.2. Stage dirigeants : 
Il a été décidé de proposer l’organisation de ce stage les 20 et 21 novembre 2010. Cette date devant 
être validée par le ou les animateurs devant intervenir. 
 
 

7. QUESTIONS DIVERSES 
 
Suite aux différents contacts pris afin de mettre en place un Plan de Développement, une réunion entre 
Jacques Bouthier, Philippe Fabre et Nicolas Sanchez aura lieu prochainement, afin de préparer le 
document présentant le bilan de notre activité échiquéenne dans notre région. 
Ce document servira de base de travail avec nos interlocuteurs de laDRJSCS. 
 
Louis Beaurain a annoncé sa démission du Comité Directeur pour raisons personnelles. 
Il a indiqué qu’il se rendrait disponible afin d’aider son successeur à la Commission Jeune. 
Jacques Bouthier a indiqué la démission de Yves Maraval et d’Andreea Bollengier également pour des 
raisons personnelles. 

 
 

Clôture de la Réunion du Comité Directeur à 00h00. 


